

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melalui proses yang panjang dan menghabiskan banyak tenaga dan pikiran akhirnya penulis sampai pada bab akhir yang merupakan kesimpulan semua isi penelitian dan pembahasan tentang *“Pendidikan Karakter Kedermawanan dalam Membentuk Kesalehan Sosial Siswa pada Mata Pelajaran Al Qur’an Hadits Kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus Tahun Ajaran 2018/2019”*.

Berdasarkan hasil yang telah dibahas penulis pada bab-bab sebelumnya dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendidikan karakter memiliki tujuan dan misi yang sangat penting untuk menopang pembangunan karakter bangsa Indonesia pada umumnya dan keberhasilan pendidikan disekolah pada khususnya. Semua komponen sekolah mulai dari pimpinan sekolah, guru, dan tenaga administratif juga memiliki komitmen yang sama dalam membangun karakter peserta didik di sekolah. Begitu juga lingkungan sekolah dan masyarakat pada umumnya ikut mendukung proses pendidikan karakter yang dilakukan sekolah dan keluarga, bukan sebaliknya menjadi penghambat terinternalisasinya nilai-nilai karakter dalam diri peserta didik. bahwa proses pembentukan karakter kedermawanan dalam membentuk kesalehan sosial siswa kelas VIII di MTs NU Al Falah yaitu dapat dilakukan dengan berbagai macam pendekatan seperti keteladanan, penanaman kedisiplinan, pembiasaan, menciptakan

suasana yang kondusif serta integrasi dan internalisasi

2. Setiap muslim harus memiliki karakter mulia dengan menunjukkan sikap yang baik dan bersedia menolong orang lain, baik ketika dibutuhkan maupun tidak, dan baik yang seiman maupun yang tidak seiman. Karakter mulia merupakan kata yang bersifat komprehensif yang berderet di bawahnya nilai-nilai karakter yang baik yang dijadikan orang sebagai hiasan, upaya membersihkan diri, dan usaha mencapai tingkat yang lebih tinggi, seperti murah hati/pemurah, kebersamaan, toleran, rela berkorban, syukur, jujur, peduli, empati, peduli lingkungan sekitar, dan bentuk-bentuk akhlak terpuji lainnya. Oleh karena itu, setiap muslim harus mampu mengamalkan karakter mulia di hadapan orang lain dalam kehidupan sehari-hari demi menjaga keagungan ajaran Islam. Wujud kesalehan sosial siswa kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus diantaranya dengan melaksanakan amalan rutin setiap hari senin dan kamis, iuran untuk menjenguk temannya yang sakit, menjenguk temannya yang kesusahan, kemudian santunan anak yatim piatu setiap bulan Muharram. Islam menginginkan agar kaum muslimin menjadi unsur pembangunan dan kebaikan serta penopang di dalam masyarakat. Kebaikan mereka senantiasa mengaliri orang-orang lemah dan miskin sesuai dengan kemampuan mereka. Islam menjadikan setiap kebaikan yang mereka lakukan sebagai sedekah. Islam telah membuka pintu untuk berbuat kebaikan, baik bagi kaum laki-laki maupun perempuan, baik bagi yang kaya maupun yang miskin.

B. Saran-saran

Saran-saran yang bisa penulis berikan setelah mendapatkan hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi siswa sebagai generasi mendatang hendaknya dapat mempertahankan bahkan mengembangkan karakter kedermawanan yang sudah di dapat di dalam maupun luar sekolah dan selalu berpegang teguh pada Al Qur'an dan Hadits.
2. Bagi guru Al Qur'an Hadits hendaknya selalu memberi contoh atau teladan yang baik kepada peserta didik. Karena dengan teladan yang baik secara tidak langsung akan memberi stimulus kepada peserta didik untuk melakukan hal tersebut. Yang terpenting nilai-nilai yang akan diajarkan kepada peserta didik haruslah diaktualisasikan oleh guru terlebih dahulu. Dengan demikian guru bukan hanya sebagai penyampai tetapi juga sebagai aktornya.
3. Kepada segenap pengurus madrasah dan terutama kepala sekolah dan segenap dewan guru, hendaknya selalu mendukung dan membantu proses pembentukan karakter kedermawanan siswa.

C. Kata Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan petunjuknya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada baginda nabi Muhammad SAW, yang selalu kita harapkan syafaatnya kelak di hari kiamat.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan dari segi isi, data

yang diperoleh, serta penyajian hasil penelitian. Untuk itu penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya kepada semua pihak terutama bagi para pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun terutama kaitannya dengan isi dan penulisan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bisa memberi manfaat bagi para pembaca dan memberi kontribusi keilmuan dalam Pendidikan Agama Islam utamanya berkaitan dengan pendidikan karakter.

